
 
 
 
 

 

 
 

 
Betreff: Zusammenarbeit mit dem Verein Kommunen für biologische 
Vielfalt e.V.  
 
1. Allgemeine Anfragen: 

 Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit dem Verein Kommunen für 
biologische Vielfalt e.V.?  

 Welche Angebote zur Fortbildung werden wahrgenommen?  

 Wie wird der vierteljährliche Newsletter den entscheidenden 
Verwaltungsabteilungen zur Kenntnis gegeben? 

 
 
2. Konkrete Anfragen: 
 

 Nehmen Mitarbeiter des Betriebsamtes und der Stabsstelle 
Nachhaltiges Norderstedt  
an dem Fachkongress: Stadtgrün naturnah am 2.4. in Hildesheim teil 
bzw. am Weltkongress Gebäudebegrünung vom 16.-18.6. in Berlin? 

 

 Überlegen die Verantwortlichen der Stadt am  
Wettbewerb- Naturstadt- Kommunen schaffen Vielfalt.-
teilzunehmen? 
Es ist ein Ideenwettbewerb, der mit 25 000 € gefördert wird, wenn man 
unter den 40 Kommunen ist, die von der Jury ausgewählt werden. Für 
die tatsächliche Umsetzung des Projektes bietet Kommbio 
entsprechende Hilfen und Beratung an. 

 

 Ist es möglich, den Newsletter jeweils an die Mitglieder des 
Umweltausschusses zu mailen?  
Der Newsletter bietet vielfältige Sachinformationen im Hinblick auf 
Ökologische Vielfalt, Natur und Naturschutz in der Stadt sowie einen 
interessanten Austausch innerhalb der Kommunen. Wissenschaftliche 
Einschätzungen von sachkompetenter Seite runden das 
Informationsspektrum ab. 

  
 
 
Dagmar Feddern 
 

Fraktion in der   

Stadtvertretung Norderstedt 
 
 
 

Anfrage: Dagmar Feddern 

im Umwelt- Ausschuss  

am 19.02.2020 


